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博愛青年音樂會九展慈善獻唱

香港文匯報訊（記者 子京）新界

總商會日前舉行第十二屆董事會第七

次會議，邀請特區政府發展局副局長

廖振新主講「明日大嶼願景」，與各

會董探討大嶼山發展走向。他強調，

「明日大嶼願景」的良好成本效益是

不言而喻的，希望大家能多多了解及

支持「明日大嶼願景」和就當中的建

議提出寶貴意見。

■觀塘工商聯等22家商會參與成立「海絲」城市商會聯盟簽約儀式。

■新界總商會日前召開董事會會議，賓主合影。

香港各界扶貧促進會捐贈
逾6000萬人民幣予首個扶貧點南江

四川巴中（香港）投資合作交流會成功舉行

11月8日，香港各界扶貧促進會假港麗酒店與巴中市政府簽署了三個扶貧合作項目：
「南江黃羊產業扶貧基金」、 「南江教育與醫療扶貧項目」、 「南江縣趕場敬老院建設項目」，
協議共捐款6011萬人民幣給革命老區巴中南江縣，協助南江縣2018年完成總共45個村、1.95
萬人的艱巨脫貧任務，實現整縣脫貧 「摘帽」 目標。

巴中市市長何平首先代表巴中致辭表示，對香港同
胞一直以來給予巴中的傾情援助以及中聯辦提供的支持
幫助表示感謝。在決勝同步全面小康、同譜偉大復興中
國夢的偉大征程中，巴中將加強與香港政府間、企業
間、社團間的交流合作。他指，巴中是四川東北部一座
年輕的地級市，位於 「成都、重慶、西安」、三大城市
的幾何中心、 「一帶一路」的重要節點。近年來，巴中
以 「富硒有機」為特質的茶葉、核桃、道地藥材、生態
養殖四大特色農業，以 「低耗高效」為標誌的食品飲
料、生物醫藥、新能源新材料、電子資訊四大新型工
業，以 「文旅康養第一產業」為代表的現代服務業加快
發展，通江銀耳、南江黃羊、青峪豬等四川農產品第一

區域公用品牌 「巴食巴適」產品已遠銷海外。

共同攜手打贏扶貧攻堅戰
全國政協委員、香港各界扶貧促進會蔡加讚會長致

辭時表示，很榮幸香港各界扶貧促進會能夠與巴中市進
行就黃羊產業、教育衛生、敬老院三大扶貧項目簽約，
捐獻協議金額6000多萬元人民幣，實際其中前兩個項目
已經實施並撥款了2610萬人民幣，目標是協助南江縣
2018年完成艱巨脫貧任務，共同攜手打贏扶貧攻堅戰。

他還指，香港各界扶貧促進會在四川、巴中和南江
領導支持協助下，在特區政府，特別是中聯辦大力推動
下，從籌備到現在，不到半年時間，對南江的扶貧工作

在各方面均已取得了突出的成果。他強調，這些成績是
該會與巴中市、南江縣通力合作的成果，故向巴中、南
江致以感謝。

巴中市政府副市長、中共南江縣委書記劉凱在交流
會上推介了巴中投資環境及招商項目。

出席見證簽約的主要嘉賓有：中聯辦秘書長文宏

武，該會召集人兼監事長譚錦球，名譽主席馬時亨，執
行會長馬浩文，秘書長黃華康，常務副會長范榮彰、黃
煥明、陳立基、黃若紅、莊紫祥，巴中市投資促進委員
會主任余新顏、市文化旅遊發展集團有限公司董事長李
玉甫，以及香港旅遊、農業、金融、傳媒界等50多位代
表。
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廖振新就「明日大嶼願景」作主題演講。他
指，早於2004年，政府已成立「大嶼山發

展專責小組」，制定了以平衡發展和保育為原則
的「大嶼山發展概念計劃」。
2014年，政府成立了「大嶼山發展諮詢委員
會」。委員會在2016年1月制訂題為《全民新空
間》的工作報告，提出初步建議和短期改善措
施。
以該報告為基礎，政府在2016年1月至4月就大
嶼山發展舉行了公眾參與活動。經充分考慮公眾意
見後，2017年6月制定了以「北發展、南保育」為
發展路向的「可持續大嶼藍圖」，並於2018年施
政報告中提出更具體、更切合香港整體發展格局的
建議。

人工島最快2032年入伙
廖振新指出，在「明日大嶼願景」提出的建議

中，其中一項就是盡快展開研究，於生態敏感度

相對較低的中部水域，分階段填海，興建數個人
工島，以提供土地滿足長遠的房屋、經濟及就業
需要。首階段會推展面積約1,000公頃、位於交
椅洲附近的人工島，粗略估計可提供15萬至26
萬個住宅單位，當中七成屬公營房屋，供40萬
至70萬人口居住，而首批住宅單位預計可於
2032年入伙。
「明日大嶼」提倡運輸基建先行。對此會優先

推展興建一組全新策略性道路及鐵路網絡，配合
中部水域人工島的分階段發展。
該組交通網絡貫通交椅洲人工島、香港島、北

大嶼山及屯門沿海地帶，並連接現有交通網絡，
有助大大紓緩現時西鐵和屯門公路的負荷。
他亦強調，在推動發展的同時會致力保護大嶼

山珍貴的自然和鄉郊環境，以達至可持續發展。
新總會長張德熙，主席王振聲，會務委員會主

席周駿達，副會長周華焯、梁鐵夫、齊光華、何
光耀、蕭金蓮、李國強、區宇凡、張詠儀及一眾
會董約80人出席。

香港文匯報訊（記者 子京）香港觀塘工商業
聯合會永遠榮譽會長余敏及會董莊毅堅日前赴廈
門，出席由廈門總商會和台北市商業會合辦的
「2018中國（廈門）商人節」，並參與了成立
「海絲」城市商會聯盟的簽約儀式。
有關簽約儀式於「2018中國（廈門）商人節」
期間進行，廈門總商會、香港觀塘工商業聯合會、
香港廈門聯誼總會、全港各區工商聯等22家商會
共同簽約成立「海絲」城市商會聯盟。當天還舉
辦 「海絲」城市商會聯盟預備會，探討聯盟發展
方向、審議了商會聯盟備忘錄。

余敏：促進「海絲」城市經貿合作
余敏於簽約儀式後表示，觀塘工商聯將積極促進香

港與「海絲」沿線城市在經貿方面的合作，遵循聯盟
以「友好合作、開放發展、同心聚力、互利共贏」共
同理念和合作綱領推進合作，共同探尋「一帶一路」

倡議帶來的合作機遇，着力建設沿線城市商會會員企
業增進了解、建立友誼、互信合作的平台，並將推動
會員企業參與「一帶一路」建設和全球經濟合作。

香港文匯報訊（記者子京）
由博愛醫院舉辦的博愛青年音
樂會日前假九龍灣國際展貿中
心Music Zone舉行。音樂會請
來一眾知名歌手助陣，聯同
「博愛好聲音」得獎者，為慈
善獻唱，為博愛青年音樂基金
籌募經費。
博愛醫院董事局主席李鋈發

表示，該院以職志發展為重點
的「博愛醫院慧妍雅集新
TEEN地」，幫助青少年在升
學就業作準備，訂定生涯規
劃，亦提供運動培訓和義工服
務，而2015起更籌辦「博愛好
聲音」青年歌唱比賽，為青少

年發展音樂潛能，期望他們得
到多元發展。
博愛青年音樂會2018籌委會

主席李柏成感謝一眾參與支持
人士和表演者。
他說，今年的活動有別於

往年，首次離開元朗主場，
來到專業音樂會演出場地，
希望為活動創造聲勢和口
碑。去年特別成立博愛青年
音樂基金，希望能有穩定的
善款，幫助更多有音樂天分
的青少年發展音樂潛能，鼓
勵他們追尋夢想，並藉此向
青少年推廣音樂文化，透過
歌聲發放正能量。


